



7 Pièces

318 m²

Réf. 022024-002

4 100 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

REF:022024 002 Offrant une belle vue mer sur le Baie de Cannes, cette belle villa est située dans un Domaine sécurisé, au calme et à 10 minutes du centre-ville de Cannes. Construite sur 3 niveaux, la villa est composée de 4 chambres ensuite, toutes avec une belle vue et ouvrant sur le jardin, ainsi qu'un appartement séparé, un bel espace salon et salle a manger, ouvrant sur le terrasse avec jardin et piscine, une cuisine, spa, bureau et salle de sport. Une belle villa, bien placé avec une adresse prestigieuse et une vue panoramique sur les Esterels et la mer.

REF: 022024 002 Enjoying panoramic sea views, this beautifully presented villa offers a prestigious address in a quiet and secure Domaine in the hills above Cannes. The villa is built on 2 levels with the main living, kitchen and entertainment areas on the top level (where one enters the villa), and the 4 ensuite bedrooms, sauna, spa and office located on the bottom level, which opens out onto a beautiful manicured garden and affords sea and valley views from every bedroom. A separate apartment and double garage are located at the top of the property with direct access into the villa. Ideally ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

